

# Le Monde

## MAGAZINE

samedi 14 novembre 2009

### Oh ! Le malambo de la pampa

**6** DANSE La nouvelle tendance traditionnelle mondiale nous vient d'Argentine, rime avec tango, mais s'appelle malambo. Cette danse des gauchos - cow-boys argentins - ressemble à un duel au cours duquel deux hommes s'affrontent en tapant des bottes. Ce zapateado s'accompagne parfois de boleadoras, ces lassos munis de boules de bois que les dan-

seurs tapent sur le sol en rythme. Ajoutez-y de gros tambours en bois et peau et vous aurez une idée de la tornade qu'est le malambo. Dans une mise en scène de Gilles Brinas, ancien interprète de Maurice Béjart, treize danseurs masculins débarquent dans *Che Malambo*, spectacle qui cogne et frappe pour faire surgir un rêve de pampa par la seule magie de ses percussions. Faisons un rêve... □ R. Bu

*Che Malambo*, par la compagnie Heyoka Pampa Argentina. En tournée en France : le 20 novembre à l'Espace Malraux Joué-lès-Tours (Indre-et-Loire), le 2 décembre à Castres (Tarn), le 8 à Sochaux (Doubs)... [www.inac.com](http://www.inac.com)



n. 1017 / 2013  
102.10.2013

Le Monde  
MAGAZINE

Saturday November 14 2009

## Oh! Malambo from the pampas

**6 DANCE** The new world music trend comes to us from Argentina, rhymes with tango but is called malambo. This dance of the gauchos – Argentine cowboys – resembles a duel, at the heart of which two men face each other while stamping their boots on the ground. This *zapateado* is sometimes accompanied by *boleadoras*, whips with wooden balls at the ends which the dancers strike rhythmically on the ground. Add to this the large wood and skin drums and you have an idea of the tornado that is the malambo. In a staging by Gilles Brinas, former performer of Maurice Béjart, thirteen male dancers descend on the stage in Che Malambo, a show that evokes the pampas using just the magic of its percussion. Let's dream...R. Bu

**Che Malambo, by the Heyoka Pampa Argentina Company.** On tour in France: November 20 at the Espace Malraux, Joué-lès-Tours (Indre-et-Loire), December 2 in Castres (Tarn), December 8 in Sochaux (Doubs) ... [www.fnac.com](http://www.fnac.com)

